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ATTI ASSEMBLEARI                                                                                  IX LEGISLATURA

ESTRATTO DEL PROCESSO VERBALE

DELLA SEDUTA ANTIMERIDIANA DEL 4 OTTOBRE 2011, N. 55

PRESIEDE IL PRESIDENTE     VITTORIANO SOLAZZI

Consiglieri segretari   Moreno Pieroni e Franca Romagnoli  

Assiste il Segretario dell’Assemblea legislativa  dott.ssa Paola Santoncini.

Alle ore  10,45,  nella sala assembleare di via Tiziano n. 44, ad Ancona, il Presidente dichiara 
aperta la seduta dell’Assemblea legislativa regionale.

O M I S S I S

Il Presidente passa alla trattazione del punto iscritto all'ordine del giorno che reca:

• MOZIONE N. 200  dei  consiglieri  Bucciarelli,  Bugaro,  Silvetti,  Eusebi,  Malaspina,  Binci, 
Ciriaci, Pieroni, Ricci "Vertenza Fincantieri” .

Nessuno avendo chiesto di  intervenire,  il  Presidente  la  pone in votazione con il  relativo 
emendamento a firma del consigliere Solazzi. L’Assemblea legislativa approva la mozione 
n. 200, emendata, nel testo che segue: 

“ L’ASSEMBLEA LEGISLATIVA DELLE MARCHE,

RICORDATO che da mesi segue con grande attenzione la vertenza Fincantieri e che la Giunta 
regionale  ha  svolto  un  ruolo,  certamente  positivo,  nell’agevolare  la  soluzione  della  vertenza 
stessa;

PRESO ATTO della  proposta  fatta  dall’Amministratore  delegato  circa  la  ripresa  dell’attività 
produttiva nel Cantiere navale di Ancona;
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PRESO ATTO  con  soddisfazione  del  ritiro  in  data  3  giugno  u.s.  presso  il  Ministero  dello 
Sviluppo Economico del Piano industriale presentato dalla Direzione Fincantieri;

ESPRIME

preoccupazione e contrarietà  alla  proposta  di ridurre  il  numero dell’organico  impiegato  a 400 
unità  sulle  attuali  580  a  fronte  della  dichiarata  necessità  di  1.500  lavoratori  dell’appalto  e 
subappalto;

AUSPICA

che il confronto tra l'Azienda e le Organizzazioni dei lavoratori possa proseguire e produrre un 
accordo in grado di sostenere le prospettive di sviluppo e di occupazione del sito di Ancona;

IMPEGNA LA GIUNTA REGIONALE

a continuare nella  positiva  opera di salvaguardia  della  piena  occupazione  degli  attuali  addetti 
all’interno del cantiere navale di Ancona".

  IL PRESIDENTE 
 Vittoriano Solazzi

I CONSIGLIERI SEGRETARI

     Moreno Pieroni

 Franca Romagnoli
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